



El Aeropuerto de Albacete recibe la visita de la organización "En Bici Sin Edad"

6 de mayo de 2024

El Aeropuerto de Albacete ha recibido la visita de la organización "En Bici Sin Edad", una iniciativa que promueve la inclusión social de personas mayores dependientes, con discapacidad o enfermedades, ofreciéndoles paseos al aire libre en triciclos adaptados con asistencia eléctrica. Este programa internacional tiene como objetivo fomentar la participación activa de estos colectivos en la vida diaria y comunitaria.

La jornada en el aeropuerto castellanomanchego contó con la participación de 18 personas, entre ellas 6 monitores. La visita comenzó con una explicación a cargo del director del Aeropuerto, Daniel García Leis, quien expuso el modelo de gestión aeroportuaria en España y repasó brevemente la historia del Aeropuerto de Albacete.

A continuación, un agente de handling de la empresa South ofreció una explicación detallada sobre los procesos de facturación y atención a aeronaves. El recorrido incluyó también una parada en el control de seguridad, donde el personal de vigilancia mostró el funcionamiento de los equipos de inspección y repasó las principales normas de seguridad.

Los visitantes accedieron posteriormente a la zona aire de la terminal albaceteña para conocer de cerca la plataforma de aeronaves, y visitaron el parque de bomberos del Aeropuerto. Allí, el personal les mostró los vehículos autoextintores y el equipo de intervención, permitiendo incluso a uno de los asistentes vestirse con la indumentaria profesional de los bomberos aeroportuarios.

La visita concluyó con una ronda de preguntas, en la que se abordaron temas tan variados como la aerodinámica, la mecánica de fluidos, la gestión del espacio aéreo o la historia y modelo de negocio de Aena. Durante esta sesión se destacó que la red aeroportuaria gestionada por Aena se financia de manera autosuficiente, mediante tasas a aerolíneas e ingresos comerciales, sin recurrir a financiación pública ni al uso de impuestos de los ciudadanos.

Esta actividad forma parte del compromiso del Aeropuerto de Albacete con su entorno social, ofreciendo visitas didácticas gratuitas a centros educativos, asociaciones culturales y organizaciones sociales interesadas. Las solicitudes pueden realizarse a través del correo electrónico: abc.admon@aena.es.



Nota de prensa

Sobre “En Bici Sin Edad”

La delegación de Albacete del movimiento internacional Cycling Without Age se fundó en 2018, tras visitar experiencias similares en San Sebastián-Donosti y Barcelona, y recibir asesoramiento desde Inverness (Escocia). Este programa, nacido en Copenhague en 2012, cuenta con más de 2.500 delegaciones en 50 países y una red de 20.000 voluntarios.

En Albacete, más de 220 voluntarios colaboran con esta iniciativa, que atiende a usuarios de residencias, centros de día, viviendas tuteladas, domicilios particulares e incluso, en ocasiones, a estudiantes de diferentes niveles educativos. La organización busca continuamente nuevos voluntarios, para lo cual organiza sesiones formativas cada seis meses.